



LOS DIPUTADOS DE CIUDAD REAL, "ACOSADOS" POR EL PROTOCOLO REGIO

Los diputados provinciales ciudadrealeños que hace poco acudieron al Palacio de La Zarzuela para entregar a Su Majestad la Reina un anillo con el que agradecían a ésta su reciente visita a la provincia, además de volver encantados de la simpatía de doña Sofía, regresaron un tanto sorprendidos por las estrictas normas de protocolo que impone el servicio regio. Aparte de la indumentaria —traje oscuro y corbata

para los señores y traje de tarde para las señoras— se les impuso que no se dirigieran a la Reina si ella no lo hacía antes; que para saludarla debían estrecharle la mano «sin ser un apretón» —textual— y que no deberían preguntarle a Su Majestad ni por el Rey ni por las infantas, porque «se considera una falta de cortesía». En la foto, una instantánea de la visita que doña Sofía hizo a Ciudad Real.

SANCHEZ TERUEL RECUERDA LOS MALES DEL CALZADO

El diputado del PP Adolfo Sánchez Teruel, preocupado por los problemas que el sector del calzado tiene en nuestra región, principalmente en Almansa y Fuensalida, por el incremento de las importaciones procedentes de países asiáticos y el descenso de las exportaciones, va a refrescar la memoria del consejero de Industria de la Junta para, en el Parlamento autonómico, recordarle el acuerdo que en su día se adoptó por iniciativa del PP referente a las medidas de fomento y ayuda que debía adoptar el Gobierno regional. Medidas que aún no se han llevado a efecto, mientras el sector padece las consecuencias de la crisis.



LA UNIVERSIDAD Y LA EMPRESA, DE LA MANO

Recientemente se ha celebrado en Toledo una reunión que, bajo el epígrafe general de II Jornadas Universidad-Empresa de Castilla-La Mancha, ha servido para poner una vez más sobre el tapete la necesaria colaboración entre uno y otro ámbitos de cara al mejor y más próspero desarrollo económico de nuestra región. Se contó con la presencia de representantes de empresas que ya han tenido experiencia de colaboración con la uni-



versidad, que dieron su testimonio al respecto. La foto muestra a la mesa presidencial de las jornadas.

LA EJECUTIVA REGIONAL DEL PP SE PONE AL DÍA

La ejecutiva regional del Partido Popular se ha reunido el pasado fin de semana para, entre otras cosas, ponerse al día en cuanto a sus miembros se refiere. Así, se ha dado de baja en la ejecutiva, al cabo de los cabos, a Isidro del Río y Javier Balmaseda, ambos políticos toledanos ya ex militantes del partido, y su puesto ha sido ocupado por los respectivos presidentes provinciales de Cuenca y Toledo, que hasta ahora no perte-

necían a la misma. A juzgar por la situación que existía hasta ahora, no se puede decir que la ejecutiva regional de los «pepistas» sea un dechado de agilidad.



EL "AFFAIRE" ANCHURAS, AL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL

La Mesa para la Defensa de Anchuras sigue erre que erre. Tras no serle aceptada a trámite la iniciativa popular para salvar la localidad ciudadrealeña de la amenaza del polígono de tiro, han decidido recurrir

al Tribunal Constitucional, para que les ampare en lo que consideran un derecho que les asiste. Quieren que Anchuras sea declarado parque natural y están dispuestos a llegar hasta donde haga falta para conseguirlo.

